



**Vos supermarchés
restent ouverts !!!**
Ne relâchons pas la vigilance !
Continuons les gestes barrières

Adidogomé - Agoè Assiyéyé - Baguida - Boulevard - Cassablanca - Grand Marché - Millénum - Okavango

LE CHAMPION, ENTREPRISE CITOYENNE

www.lopinion.tg

Récépissé N°0149/14/03/01/HAAC

Nouvelle Opinion

Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyses et de publicité / N° 712 du 17 Mai 2021 / Prix : 250 FCFA

FAURE GNASSINGBÉ AU SOMMET SUR LE FINANCEMENT DES ÉCONOMIES AFRICAINES À PARIS



Faure Gnassingbé (dt) et Mme Kristalina Georgieva (FMI) après leurs échanges.

P.3

Déjà des retombées pour le Togo

Le Togo renforce sa diplomatie et ses amitiés partout

Mme Djigbodi Tsègan a représenté Faure Gnassingbé à la cérémonie d'investiture du président Omar Guelleh

P.3



COVID-19/ CAMPAGNE DE VACCINATION

Le gouvernement lance l'administration de la deuxième dose du vaccin AstraZeneca ce jour

P.4





LIMITATION DES CARTES SIM PAR ABONNÉ



Lomé, le 11 mai 2021

Togocom porte à la connaissance de tous ses abonnés la limitation du nombre de cartes SIM à trois (03) par abonné suite à « **l'Arrêté n°007/MENTD/CAB daté du 29 avril 2021 du Ministère de l'Economie Numérique et de la Transformation Digitale** » fixant désormais à **trois (03) le nombre maximum de cartes SIM**, par opérateur et par abonné aux services de communications mobiles au Togo.

En définitif, aucun abonné ne pourra détenir plus de trois (03) cartes SIM Togocom, Cet arrêté ministériel dont l'objectif est de renforcer le dispositif juridique et sécuritaire lié aux obligations d'identification des abonnés des services mobiles vient à point nommé.

Cette présente disposition s'applique uniquement aux personnes physiques détentrices de plus de trois (03) cartes Sim. Les personnes morales à savoir la clientèle des institutions administratives, des entreprises, des associations et des Organisations Non Gouvernementales à titre indicatif de sont pas concernées par cette mesure. En cas de non-respect de cette mesure prise par les clients concernés, Togocom sera dans l'obligation de suspendre tous leurs numéros.

Togocom invite donc ses abonnés concernés par la mesure à se rendre dans ses agences en vue de déclarer les numéros qu'ils souhaiteraient conserver ou transférer à des tiers. Des dispositions idoines sont d'ores et déjà prises pour faciliter la mise en conformité de ses abonnés sur l'ensemble du territoire national.

Pour rappel, le service de changement d'identité est fourni gratuitement pour les clients Togocom

Tarik Boudiaf, Directeur Commercial Groupe Togocom : « Cette disposition du Ministère de l'Economie Numérique et de la Transformation Digitale vient renforcer le dispositif juridique lié aux obligations d'identification des abonnés des services mobiles conformes aux normes réglementaires internationales. »



Précurseur de la technologie 5G au Togo et dans la sous-région, Togocom est le leader du marché Togolais des télécommunications au service de l'ensemble des Togolais où qu'ils se trouvent sur le territoire national. Le Groupe est le fruit du regroupement en 2017, des activités de Togo Telecom, l'opérateur historique national de la téléphonie fixe au Togo, et Togo Cellulaire (Togocel), l'opérateur de téléphonie mobile. Togocom pour ambition de devenir le champion de la qualité de service aux meilleurs standards internationaux notamment sur la couverture du réseau, la performance des débits Internet, l'efficacité du service client, la proximité du réseau de distribution et la disponibilité des produits et des services.

Faure Gnassingbé au sommet sur le financement des économies africaines à Paris

Déjà des retombées pour le Togo

Depuis samedi dernier, le Président de la République Faure Gnassingbé séjourne à Paris où il prendra part mardi prochain au sommet pour le financement des économies africaines.

Cette rencontre vise à trouver de nouvelles sources de financement pour renforcer la résilience des pays Africains qui ont été durement touchés par la pandémie du covid-19. Il sera également question de mettre en place des moyens financiers capables de relancer l'économie du continent dont le PIB devrait connaître en 2021 sa première récession en 25 ans, avec un recul de 2,1%.

En prélude à cette rencontre de grande envergure sur les économies africaines post-Covid-19, le Président de la République s'est entretenu hier dimanche avec Mme Kristalina Georgieva, Directrice générale du Fonds



Mme Kristalina Georgieva (FMI) et Faure Gnassingbé



Les deux délégations en séance de travail

Monétaire International (FMI). Les échanges entre les deux personnalités ont porté sur la crise sanitaire liée au Covid-19, et l'appui de cette institution au Togo.

Lors des échanges, la Directrice du FMI a félicité le Togo pour ses efforts dans la gestion de la pandémie et les mesures innovantes adoptées pour renforcer la résilience des populations.

Mme Kristalina Georgieva, a indiqué que le Togo s'est montré efficace dans la gestion de la crise.

" Nous avons discuté des efforts tangibles fournis par

le gouvernement en apportant de l'aide aux populations, à travers des innovations opérées dans l'utilisation des nouvelles technologies dans le recadrage. Nous avons également évoqué notre soutien financier significatif pour la République Togolaise au cours de cette crise et surtout pour le retour à la normale " a-t-elle déclaré.

Evoquant les sujets liés à ce sommet de Paris, le Chef de l'Etat Faure Gnassingbé et la Directrice générale du FMI Mme Kristalina Georgieva ont soulevé les

différents enjeux de la rencontre. Ils ont abordé également le sujet sur l'appel à l'action pour le renforcement de la résilience des pays africains à travers le soutien des partenaires au secteur privé. Dans la foulée, l'institution dirigée par Mme Kristalina Georgieva s'est engagé à apporter tout son soutien au Togo.

" Nous venons en aide à nos membres avec un soutien impressionnant de 650 milliards de dollars. Dans le cadre du Togo, cela se traduit en une entrée de 240 millions de dollars dans les

réserves pouvant aider le pays à s'en sortir", a souligné la directrice du FMI.

Pour sa part, le Président de la République a exprimé à la Directrice générale du Fonds Monétaire International (FMI) sa reconnaissance pour l'appui que son institution ne cesse d'apporter au Togo.

Rappelons que les investissements du Fonds monétaire international (FMI), au Togo, ont été portés à la hausse ces trois dernières années. Ce sommet très attendu connaîtra la participation des pays Africains comme l'Angola, le Burkina Faso, la République démocratique du Congo, la Côte d'Ivoire, l'Egypte, l'Ethiopie, le Ghana, le Mali, la Mauritanie, le Mozambique, le Nigeria, le Rwanda, le Sénégal, le Soudan, le Togo et la Tunisie et des pays européens comme l'Italie, l'Espagne et le Portugal.

Nouvelle Opinion

Le Togo renforce sa diplomatie et ses amitiés partout

Mme Djigbodi Tsègan a représenté Faure Gnassingbé à la cérémonie d'investiture du président Omar Guelleh

Le samedi 15 mai 2021, le Président de la République de Djibouti Ismaël Omar Guelleh, réélu pour un nouveau mandat de 5 ans à la tête du pays a été solennellement investi.

La cérémonie s'est déroulée au palais présidentiel de Djibouti en présence des Chefs d'Etat et de gouvernement, des Présidents des institutions du continent dont Mme Yawa Tsègan Présidente de l'Assemblée Nationale du Togo, représentant le chef de



Une vue de l'assistance lors de la cérémonie



Les officiels djiboutiens

l'Etat Faure Gnassingbé.

Après avoir salué la mémoire du Président Tchadien

décédé le 19 avril dernier, le Président de Djibouti s'est engagé lors de son discours, à poursuivre l'élan de développement, de paix et de stabilité en faveur de son peuple et du continent.

Il a ensuite rappelé les valeurs de la République Djiboutienne ainsi que la recherche du développement inclusif. " Je pense que quand on aime son pays, on s'engage. C'est fort de cette conviction que je me suis engagé en politique. C'est l'idée que je

me fais de ma mission. Celle d'être un garant des valeurs de notre République " a-t-il déclaré.

La cérémonie solennelle marque le début d'une nouvelle ère. Ainsi, le Président Ismaël Omar Guelleh, n'est pas passé sous silence les attentes nombreuses et tenaces de son peuple dans cette époque particulièrement exigeante due à la pandémie du covid-19. Parlant des défis qui l'attendent, le Président réélu

s'est résolument engagé à renforcer les institutions de son pays, à sacrifier la paix et le vivre-ensemble en faisant vivre la république Djiboutienne en harmonie.

Sur le plan continental, Ismael Omar Guélléh a fait le pari que son pays entend jouer un rôle actif dans l'émergence et l'intégration africaine. " J'ai toujours soutenu les efforts et les initiatives en faveur du rapprochement et de l'intégration des économies



Mme Yawa Tsègan

Suite à la page 5

Visite du Chef de l'Etat à Brazzaville

Faure Gnassingbé et Denis Sassou N'Guesso ont échangé sur des sujets d'intérêt commun

Le 14 mai dernier, le Président de la République, Faure Gnassingbé a effectué à Brazzaville en République du Congo une visite de travail à l'invitation du Président Denis Sassou N'Guesso. Placée sous le signe du renforcement des relations fraternelles, d'amitié et de coopération, cette visite a permis aux deux hommes d'État de procéder à des échanges marqués par la convergence de vues sur les questions d'intérêt commun d'ordre bilatéral, régional et multilatéral.

Au plan bilatéral, les deux dirigeants ont fait le point de la coopération entre le Togo et le Congo. Ils ont convenu que le niveau des échanges économiques doit



Le Président Faure Gnassingbé (g) et son homologue Denis Sassou N'Guesso (dt)



Tête-à-tête entre les deux personnalités

être à la hauteur des relations politiques. Un accent particulier a été mis sur le renforcement du partenariat entre les secteurs privés des deux pays. Sur la situation qui prévaut au Tchad, les

deux Présidents ont exprimé leur attachement à l'unité et à la paix dans ce pays frère, en souhaitant une transition inclusive, pacifique et apaisée avec l'appui de la communauté internationale.

le. Sur tout autre registre parlant de la Libye, Faure Gnassingbé et Denis Sassou N'Guesso adhèrent aux mesures prises par le nouvel exécutif en vue du règlement politique de la situation dans ce pays.

A propos des crises politiques et sécuritaires sur le continent, les deux Chefs d'État ont apporté leur soutien aux initiatives en cours pour leur règlement rapide.

Les deux dirigeants ont passé en revue la crise sanitaire liée au nouveau coronavirus. Ils ont réitéré l'appel international pour un accès équitable de tous les pays aux vaccins anti Covid-19.

Lynda Dalikou

Economie

Sani Yaya tire les leçons de la résilience du pays face à la pandémie du coronavirus

Le Togo et bon nombre de pays Africains font face à la pandémie du covid-19 qui a impacté les économies.

Au regard de cette situation qui ne peut laisser les pouvoirs publics indifférents, le ministre de l'économie et des finances, Sani Yaya dans une tribune publiée par "Togo Business News", tire les leçons de la résilience du pays face à la pandémie du coronavirus qui a évincé plusieurs économies dans le monde.

Pour Sani Yaya, en réagissant rapidement, en prenant



Le ministre Sani Yaya

les mesures adéquates pour limiter la propagation du virus, et en apportant un soutien décisif aussi bien aux ménages les plus fragiles qu'au tissu entrepreneurial,

le Togo a échappé à une récession que beaucoup pensaient inévitable. Son économie a enregistré une croissance positive de 1,8% en 2020, et son Produit intérieur devrait croître de 4,5% cette année.

Le ministre a également fait savoir que rien ne sera plus jamais comme avant. La pandémie a réhabilité le rôle protecteur de l'État.

Le budget dédié aux secteurs sociaux sera porté à 445,1 milliards de Francs CFA (831,83 millions de dollars), en hausse de 10,8 %

par rapport à 2020. Les projets tournés vers la société et l'individu, dans les domaines de l'eau, l'agriculture, la santé, l'éducation, seront prioritaires. Une Couverture santé universelle sera mise en place graduellement et concernera 60% de la population à l'horizon 2025. La croissance n'a de sens que si elle est inclusive. Renforcé par des programmes similaires au programme Novissi, le pouvoir d'achat des ménages a vocation à devenir le socle de notre croissance future.

Il n'est pas passé sous silence le réajustement du Plan national de développement (PND), l'accélération des réformes visant à promouvoir le secteur privé et à améliorer sa compétitivité, les atouts du port de Lomé, l'intégration du Togo à la Zone de libre-échange continentale africaine entre autres.

La Rédaction

Nouvelle OPINION
 Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyse et de publicité
 Récepissé n°0149/14/03/01/HAAC
 Siège: Adidoadin, P'Avée prolongé, 2ème carré après Pharmacie Le Galien

Directeur de Publication:
 El Hadj TCHAGNAO Arimiyao
 Cel:91 36 37 55
 jeantchagnao@yahoo.fr

Secrétariat de la Rédaction:
 Agbékponou Junior
Rédacteurs :
 Tchagnao
 El Hadj Arimiyao
 Agbékponou Junior
 Ramzad
 Maroine Tchagnao
 Dalikou Lynda A.

Imprimerie:
 Direct Sprint
Tirage :
 2.000 exemplaires

Prévention de l'extrémisme violent dans l'Espace Entente

Les travaux des experts en charge de la Sécurité et des Frontières s'ouvrent ce jour à Lomé

D'ici quelques jours, Lomé abritera la 6ème réunion des ministres de la Sécurité et des Frontières du Conseil de l'Entente. Mais bien avant cette importante rencontre, les experts et consultants en Sécurité se réunissent en travaux préparatoires ce lundi 17 mai 2021 à l'hôtel Sarakawa. Rencontre qui se tiendra dans le strict respect des mesures barrières contre la Covid-19.



Patrice Kouamé, Secrétaire Exécutif du Conseil de l'Entente

L'objectif visé par une telle réunion est d'arriver à étudier les mécanismes de prévention de l'extrémisme violent que vivent les pays de l'espace Entente. Pendant trois jours les principaux acteurs échangeront autour du thème "Prévention de l'extrémisme violent dans l'Espace Entente : Dynamiques d'appropriation par les Etats et perspectives".

A travers ce thème, les experts et les consultants vont arriver ensemble à poser le diagnostic objectif et scrupuleux de la situation sécuritaire dans chacun des pays, d'analyser les moyens dont disposent les groupes extrémistes violents dans l'espace, et de dégager des propositions qui seront soumises

aux ministres. Cette occasion leur permettra de trouver des stratégies et moyens adéquats pour prévenir le phénomène d'extrémisme violent dans la sous-région.

Durant ces trois jours, les experts esquisseront des approches de solutions qui seront soumises sous forme de recommandations formelles, à la Conférence des Chefs d'Etat de l'organisation sous régionale.

Elom

Covid-19 / Campagne de vaccination

Le gouvernement lance l'administration de la deuxième dose du vaccin AstraZeneca ce jour

La campagne de vaccination contre le covid-19 a démarré au Togo depuis le 10 mars dernier avec l'engagement des autorités togolaises à briser la chaîne de contamination. Dans les mêmes perspectives, le gouvernement togolais va procéder ce jour à Lomé au lancement de la deuxième dose du vaccin AstraZeneca.

L'administration de la première dose a concerné le personnel de santé et s'est poursuivie avec les personnes de 50 ans et plus dans le grand Lomé, avant de s'étendre à toutes les personnes de 30 ans et plus sur toute l'étendue du territoire national. L'engouement remarqué lors de cette première dose a été de mise dans les lieux de vaccination. Comme au début, le personnel soignant reste toujours à l'honneur et recevra

ce même vaccin à partir du 19 au 21 mai prochain. Une opération qui s'effectuera sur toute l'étendue du territoire national. Il est rappelé à ces derniers qu'ils se dirigeront toujours sur les mêmes sites qui ont servi à l'administration de la première dose.

Par ailleurs, le gouvernement invite toutes les personnes ayant déjà pris la première dose à se présenter aux lieux indiqués, munies de leur carte obtenue après l'inoculation de la première dose. Un chronogramme leur sera communiqué ultérieurement selon le communiqué du gouvernement.

Les autorités appellent également à la mobilisation pour cette deuxième dose. Il faut souligner que le Togo dans ses efforts, vise à atteindre rapidement l'immunité collective.

Elom



FAISONS BLOC CONTRE LA COVID-19

Inscrivez-vous dès maintenant à la vaccination contre la COVID-19

vaccin.covid19.gouv.tg

#TogoSafe #FaisonsBLOC

REPUBLIQUE TOGOLAISE
Coordination Nationale de Gestion de la Riposte contre la COVID-19

CORONAVIRUS AU TOGO

@Covid19TG

Le Togo renforce sa diplomatie et ses amitiés partout

Mme Djigbodi Tsègan a représenté Faure Gnassingbé à la cérémonie d'investiture du président Omar Guelleh

Suite de la page 3

africaines particulièrement dans nos régions" a-t-il indiqué. Il a également insisté sur le fait qu'il faut faire le choix d'une union intelligente.

"L'Afrique sera puissante si elle est unie, elle sera riche si nous sommes ensemble, si nos pays coopèrent pour se compléter et poursuivre notre vision commune d'avoir des Etats forts et efficaces", a martelé Ismael Omar Guelleh. En effleurant le processus de construction continentale avec la Zlecaf, le président Djiboutien a exprimé son

entière disponibilité pour que cette promesse d'une vaste zone de libre-échange devienne une réalité.

A l'entame de ce nouveau quinquennat, le président réélu a décliné l'objectif qui est le sien, celui d'accélérer "la cadence en tenant compte des changements du monde".

Omar Guelleh a également indiqué que sur le plan national, il faut une mise en place d'une économie plus inclusive et un partage plus efficace des richesses.

Pour le président réélu, il faut privilégier l'engagement

commun pour le développement, la culture de la paix, la stabilité au nom des générations nouvelles. Ismaël Omar Guelleh a saisi cette occasion pour saluer les efforts du Chef de l'Etat Faure Gnassingbé dans la recherche de la paix au Sahel. Mme Yawa Djigbodi Tsègan, présente à cette cérémonie d'investiture, a transmis les chaleureuses félicitations du Président de la République Faure Gnassingbé à son homologue Djiboutien pour sa réélection.

TCHAGNAO

Togo/ Gestion durable des écosystèmes forestiers

Le ministre Foli-Bazi invite les élus locaux et chefs traditionnels à jouer leur partition

Depuis quelques années, le Togo assiste à la déforestation, aux abattages illicites, à la destruction des forêts sacrées et des mangroves ainsi qu'à l'occupation anarchique des forêts étatiques. Face à cet état de chose, le gouvernement a lancé comme défi, la préservation du couvert végétal. Une préservation qui en premier lieu, doit être à la connaissance des élus locaux et chefs traditionnels.

C'est à cet exercice auquel le ministre de l'Environnement et des Ressources Forestières, Katari Foli-Bazi s'est attelé depuis quelques semaines à travers une tournée régionale



Le ministre Foli-Bazi lors de son intervention



Une vue de l'assistance

le qui a pris en compte les maires et chefs traditionnels dans la gestion durable des écosystèmes forestiers.

Dans la même perspective, une rencontre de ce genre s'est tenue le 15 mai dernier dans le Grand Lomé, avec pour objet d'amener les élus locaux et chefs traditionnels

à œuvrer plus pour un changement de comportement des communautés au plan local. L'inventaire forestier effectué en 2016 a relevé une régression de la surface forestière d'environ 5679 ha par an contre un taux annuel de reboisement de 2000 ha par an. Ce qui s'illustre par

la disparition de 3679 ha par an.

A cette allure, il ressort que d'ici dix (10) ans, le Togo sera dépourvu de tout son potentiel forestier. Face à ce tableau sombre, il urge de se mobiliser pour combattre ces pratiques et promouvoir une campagne de

reboisement qui garantira à tout un chacun et aux générations futures un environnement sain.

C'est dans cette dynamique que le gouvernement lors de son dernier conseil des ministres s'est lancé pour défi de protéger le couvert végétal et d'envisager une série de mesures contre ces pratiques anormales. Les autorités du pays ont également lancé une campagne de reboisement massif visant à planter un milliard d'arbres au cours des 10 prochaines années. Mais bien avant ces mesures, le ministre de l'Environnement et des Ressources Forestières, Katari Foli-Bazi a jugé nécessaire de sensibiliser les élus locaux, les chefs des villages et de cantons, les ONGs, les OSCs afin qu'ils puissent contribuer au changement de comportement.

Pour le ministre katari Foli-Bazi, ce défi ne peut être réalisé que par l'adhésion massive de tous aux changements de comportements. C'est l'occasion pour lui d'inviter les élus locaux à une bonne élaboration de la politique de reboisement et à une création de forêt communale et pourquoi pas des forêts au niveau de chaque canton. Que cette politique verte selon lui arrive à occuper les espaces publics surtout. Il n'a pas manqué de réitérer son engagement à développer de façon concertée et de façon participative pour chacune des communes et cantons, des stratégies et plans d'actions de gestion de l'environnement afin d'asseoir un meilleur cadre de vie auquel les populations aspirent.

Elom



COMMUNIQUE

Relatif à la perception de la Taxe Professionnelle Unique (TPU) des Transporteurs Routiers

Le Commissaire Général de l'Office Togolais des Recettes (OTR) porte à la connaissance des contribuables soumis au paiement de la Taxe Professionnelle Unique des Transporteurs Routiers **(TPU-TR)** communément appelée «**trimestre**» que la perception de ladite taxe au titre du premier trimestre 2021 se poursuit conformément aux dispositions de l'article 57 du livre des procédures fiscales (LPF).

A cet effet, le contrôle du paiement de la TPU-TR débutera à compter de la date du **03 mai 2021** sur toute l'étendue du territoire national.

Le Commissaire Général compte sur la collaboration et le civisme de tous.

Fait à Lomé, le 21 avril 2021

Le Commissaire Général

Philippe Kokou B. TCHODIE

Ramadan 2021

Important don de Faure Gnassingbé aux musulmanes de la commune Golfe-2

Le jeudi 13 mai dernier, c'est dans le respect scrupuleux des mesures barrières contre la covid-19 que la communauté musulmane a célébré la fête de l'Aïd El-Fitr. A la veille de cette fête, qui a marqué la fin de plusieurs semaines de jeûne, le Chef de l'Etat Faure Essozimna Gnassingbé Président du parti UNIR tout comme les années passées, a de nouveau pensé aux fidèles musulmans de la commune Golfe-2 en particulier les femmes en leur faisant des dons de vivres et de non-vivres.

Ces dons composés d'un demi-sac de riz et d'un



Remise symbolique

pagne de trois pièces leur ont été remis par le Col. Esso-wavana Adoyi parrain de la fondation AL-IHSANE. C'était en présence du secrétaire communal du parti UNIR M. Sylvestre Assiah.

Durant un mois, les musulmans pratiquants ont

observé les recommandations du jeûne. Recommandations qui ont été suivies dans le respect des mesures barrières contre le coronavirus. Comme la pandémie n'a pas permis aux uns et aux autres de réaliser le jeûne comme cela se faisait dans



Une vue des bénéficiaires

les années passées, le Chef de l'Etat en homme généreux a décidé d'être aux côtés des femmes musulmanes de la commune Golfe-2.

Pour le parrain de la fondation AL-IHSANE, si le Chef de l'Etat Faure Essozimna Gnassingbé président du

parti UNIR a décidé d'être aux côtés de ces femmes, c'est parce qu'il a placé la femme au centre de sa politique sociale. Dans son mot de circonstance, Esso-wavana Adoyi a également souligné que le Chef de l'Etat Faure Essozimna Gnassingbé Président du parti UNIR a compris que durant le mois de Ramadan, seules les femmes restent au four et au moulin pour faire à manger à la famille. Ce sont elles qui réveillent les enfants pour les prières du matin et qui se chargent de préparer la nourriture de rupture du soir.

Raison pour laquelle, il a décidé de leur porter un coup de main au cours de cette fête de l'Aïd El-Fitr. Comme cette fête a été célébrée dans un contexte particulier lié au coronavirus et comme la vaccination bat aussi son plein, Esso-wavana Adoyi parrain de la fondation AL-IHSANE n'a pas manqué d'inviter les fidèles à se faire vacciner afin d'accompagner le gouvernement dans sa lutte contre la pandémie.

Surpris par ce geste du Président de la République, les femmes bénéficiaires n'ont pas manqué de le remercier et de prier Allah pour qu'il le garde en bonne santé et de le soutenir dans sa politique de développement de toute la nation.

Elom

GÔÛTEZ LA NOUVEAU LÉ

500 FCFA*

350 FCFA*

AVEC DJAMA, ON EST ENSEMBLE SNB

*Prix de vente maximum conseillé



#CQFS

**L'utilisation de la caisse enregistreuse
facilite la tenue de la comptabilité.**

Office Togolais des Recettes - OTR

Canal OTR

+228 90 99 41 01

8280



LES VRAIES
BIÈRES DE
TRADITION
ALLEMANDE



*L'abus de l'alcool est nuisible pour la santé.

www.snb.tg

AVEC **DJAMA**, ON EST **ENSEMBLE**



KOODO'S GROUPE